

Voluntarios de Scotiabank reforestan más de 2,000 cedros y pinos en Villa Altagracia

La actividad ecológica contó con el respaldo del Ministerio de Medio Ambiente y la participación de ejecutivos y colaboradores de la entidad bancaria.

Santo Domingo, 9 de junio, 2018. –

La comunidad San José del Puerto, localizada en Villa Altagracia, fue escogida como destino para la jornada de reforestación de Scotiabank, en la que participaron representantes del Ministerio de Medio Ambiente, ejecutivos y colaboradores de la entidad bancaria.



Colaboradores de Scotiabank junto a representantes del Ministerio de Medio Ambiente durante la actividad ecológica

Por décimo año consecutivo, la actividad medioambiental se llevó a cabo como parte de las acciones del Programa Comunitario Scotiabank, desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo en las comunidades donde la institución tiene presencia.

Los colaboradores y ejecutivos voluntarios reforestaron un total de 2,000 plantas, pertenecientes a la especie de pinos y cedros en la comunidad San José del Puerto, Villa Altagracia.

Ana Abreu, gerente de Relaciones Públicas de Scotiabank, expresó el compromiso del banco de apoyar las causas sociales prioritarias para el desarrollo de República Dominicana, como lo es la protección y conservación de sus recursos naturales, como forma de garantizar el bienestar de las actuales y futuras generaciones.

“Nos sentimos sumamente satisfechos de contribuir con esta causa y del apoyo que recibimos de nuestros colaboradores, quienes desinteresadamente se unen cada año para participar como voluntarios, haciendo su aporte a favor del medio ambiente”, expresó la ejecutiva.

Previo a las labores de siembra, los voluntarios visitaron el vivero “El Novillero”, donde fueron instruidos sobre el proceso de plantación de pinos y cedros, para después trasladarse al sector El Café, en el distrito municipal de San José del Puerto para poner de manifiesto lo aprendido.



El Ministerio de Medio Ambiente estuvo representado por la encargada municipal de Medio Ambiente en Villa Altagracia, María García Páez; el encargo de reforestación, Héctor Caraballo, y el coordinador de Educación Ambiental, Cristian Plasencia.

García Páez habló sobre la importancia de la reforestación para la mitigación de los efectos del cambio climático, que tiene un impacto directo en la generación de fenómenos atmosféricos; a la vez que agradeció la disposición de los participantes de contrarrestar las prácticas de deforestación que actualmente se realizan en el país.

Sobre Scotiabank

Scotiabank es una de las instituciones financieras más estables del mundo, con 98 años en República Dominicana y 186 a nivel mundial. Actualmente cuenta con una amplia oferta de productos y servicios a través de las líneas de negocio de banca personal, comercial y corporativa, así como banca premium, pequeña, mediana y microempresa, fiducia, pensiones y seguros.